



A l'occasion de la fête de la Sainte-Famille, nous diffusons le film "Ce ne sera pas notre dernier Noël" le dimanche 29 décembre à 15h. Une jolie comédie sur l'importance de la famille.

En février 1858, ont commencé les premières apparitions de la Vierge Marie à Bernadette Soubirous. Nous vous proposons de visionner le film "Je m'appelle Bernadette" le mercredi 12 février à 18h30.

Au coeur du Carême, "Coeur de Père" sera diffusé le mercredi 19 mars à 18h30. Documentaire avec des témoins transformés par Saint-Joseph.

Projection du film "Dieu n'est pas mort" le mercredi 9 avril à 18h30. L'histoire d'un étudiant qui défend sa foi face à son professeur athée.

DIMANCHE
29 DÉCEMBRE 2024
15H
"CE NE SERA PAS
NOTRE DERNIER
NOEL"

MERCREDI
12 FÉVRIER 2025
18H30
"JE M'APPELLE
BERNADETTE"

MERCREDI
19 MARS 2025
18H30
"COEUR DE
PERE"

MERCREDI
9 AVRIL 2025
18H30
"DIEU N'EST
PAS MORT"

MAISON NICODÈME
9 RUE DIDEROT - LENS

